

Wochenbericht Nr. 27 – 2017

Dienstag 21.02.2017 18.30 Uhr

Vortrag Earth C-Air; Biner Gerold

Ort: Hotel Schweizerhof
Vorsitz: Roger Petrig
Bericht: Roger Petrig
Präsenz: 17 (34%)

Donnerstag 23.02.2017 18.00 Uhr

Gästemeeting

Ort: Hotel Schweizerhof
Verantwortlich: Willisch Walter mit Imboden Georg,
Maissen Markus, Biner René, Kalbermatten
Christoph und Hofer Urs

Donnerstag 02.03.2017 18.00 Uhr

Gästemeeting

Ort: Hotel Schweizerhof
Verantwortlich: Supersaxo Vital mit Stoffel Mario, Sieber
André, Schuler Roland, Perren Martin und
Walther Hans-Jörg

Dienstag 07.03.2017 12.00 Uhr

Lunchmeeting

Ort: Hotel Couronne
Vorsitz: Roger Petrig
Bericht: Truffer Stefan

Donnerstag 09.03.2017 18.00 Uhr

Gästemeeting

Ort: Hotel Schweizerhof
Verantwortlich: Burgener Alex mit Brantschen Walter,
Imoberdorf Richard, Müller Heinz und
Perren Manfred

Dienstag 14.03.2017 18.30 Uhr

Plaudermeeting

Ort: Hotel Schweizerhof
Vorsitz: Roger Petrig
Bericht: Biner René

Begrüssung

- Roger begrüsst die Rotarier und weist auf die nächsten Meetings hin.
- Speziell wird unser Referent Gerold Biner begrüsst. Da Gerold allen anwesenden Rotariern bestens bekannt ist wird auf eine Vorstellung verzichtet. Dies wäre wahrlich Wasser in die Vispe geschüttet.
- Bevor es zum Höhepunkt des Abends kommt vorgängig noch einige Infos seitens des Präsidenten:
- Wie bereits bekannt, werden am 11. April die Kamingespräche stattfinden. Momentan hat es noch Platz für 3 bis 4 Gastgeber
- Egon Biner hat den Präsidenten bezüglich dem letzten Gästemeeting vom 16.02.17 wie folgt informiert:

Florian Julen und er waren am Gästemeeting, es waren 10 Rotarier als Gäste da.

Florian hielt den Gästen einen inhaltsreichen und sehr interessanten Vortrag über den Bau der neuen Bahn aufs Klein Matterhorn, ca. 30 Min. Florian ist bestens orientiert wie der Bau verläuft und die Gäste waren begeistert. Sie erfuhren eine ganze Menge Daten, die sie vorher noch nie gehört hatten und Florian wurde gelobt. Er war an vielen Gästemeetings dabei, aber so einen spannenden Vortrag habe er noch nie gehört.

Also einen Gutpunkt für den RC Zermatt. Herzlichen Dank an Flori für diese optimale Gästebetreuung im rotarischen Sinn.

- Gerold hielt einen sehr eindrücklichen Vortrag bezüglich den Anfängen des Rettungswesens im Himalaja und der Rolle welche die Piloten der Air Zermatt und die Zermatter Bergretter dabei spielten. Aus den Erfahrungen und Beobachtungen welche die Retter um Gerold Biner, Bruno Jelk und Daniel Brunner dabei machten entstanden mehrere Hilfsprojekte. Speziell ging Gerold dabei auf „Earth C- Air,“ ein. Die eindrücklichen Bilder mit welchen der Vortrag dokumentiert wurde, haben uns wieder einmal vor Augen geführt wie komfortabel unser Leben in der Schweiz ist und auf welchem hohem Niveau wir oft klagen.

Für weitere Infos <http://www.earth-c-air.com>

Ein Tropfen Hilfe ist besser als ein Ozean voll Sympathie.